

Mini-WAN

国土交通省中部地方整備局
三河港湾事務所発行(No.134)



三河港湾事務所だより



2018年8月号



第29回 豊かな海“三河湾”環境再生推進協議会が開催されました

7月11日(水)に、ライフポートとよはしにおいて、豊かな海“三河湾”環境再生推進協議会の第29回総会が開催されました。この協議会は、三河湾の浄化を推進し、美しい三河湾を再び取り戻すことを目的に、平成2年度に設立されました。総会では昨年度の決算報告、及び今年度の事業計画と予算案が審議・可決されました。また役員の変更が行われ、引き続き、豊橋市長が会長として選任されました。さらに、総会の中で当事務所長の平澤より、「伊勢湾再生海域推進プログラム(第I期)の総括及び同プログラム(第II期)策定に向けた動向について」の報告をさせていただきました。今回の総会を踏まえ、より一層各機関との連携を図りながら、当事務所は三河湾の環境改善事業に取り組んでまいります。



当事務所長平澤による報告の様子

豊橋みなとフェスティバル2018に出展しました

7月16日(月・祝)にポートインフォメーションセンター「カモメリア」周辺一帯で「豊橋みなとフェスティバル2018」が開催されました。このイベントは、市民の方に港に親しんでもらい、港の役割や重要性について理解を深めてもらうことを目的に毎年この時期に開催しているものです。当日は非常に暑い中での開催となりましたが、約3万6,000人が来場され、大盛況のイベントとなりました。

当事務所のブースでは、事業に関するパネル展示やDVD鑑賞にて事業の説明を行いました。また、地震により発生する津波や液状化の仕組みをわかりやすく知っていただくため、模型を使った実験の体験コーナーを設置し、多くの方々に体験していただきました。津波実験では、防波堤や消波ブロックの有無による津波の大きさを比べて貰い、防波堤等の役割を知っていただく機会となりました。来場者からは「津波と波の違いは何か」「波の分類もいろいろとあるんですね」といった質問や感想が出るなど、多くの方に興味を持っていただくことができました。



開会式の様子



液状化実験の様子



津波実験の様子

このようなイベントを通じて、南海トラフ巨大地震の発生が危惧されている中で地域住民の方に防災に関する意識の高揚、港の役割や整備への理解につながればと考えています。当事務所では今後も広報活動に取り組んで参ります。

三河港湾事務所ホームページ <http://www.mikawa.pa.cbr.mlit.go.jp>

三河港湾事務所公式facebookページ

<https://www.facebook.com/mikawa.pa.cbr.mlit.go.jp/>



みかわこうわん
三河港湾

検索



国土交通省 中部地方整備局
三河港湾事務所
公式Facebookページ



三河港湾事務所優良工事等表彰式を行いました

7月23日（月）、平成29年度に完了した当事務所発注工事において、優秀な成績を収めた受注者や技術者、関係協力会社の皆様を対象に表彰式を行いました。表彰式では、当事務所長平澤より表彰状をお贈りし、今後とも他の模範となる工事を行っていただくようお願いしました。



表彰式の様子



表彰式の集合写真

【表彰名、表彰者一覧】

工事名：平成29年度 三河港神野地区岸壁（-12m）
本体工事（その2）

- 優良工事技術者表彰
若築建設株式会社 名古屋支店 白江 怜史 様
(現場代理人)
- 優良工事関係協力会社表彰
株式会社河崎海事
小野田ケミコ株式会社 関西支店
- 優良工事関係協力会社（技術者）表彰
株式会社河崎海事 安達 良人 様
(専任技術者)
小野田ケミコ株式会社 関西支店 皆川 晃 様
(専任技術者)

衣浦の海の世界教室2018が開催されました

今年も7月25日（水）に高浜市の市民団体「渡し場かもめ会」主催の「衣浦の海の世界教室2018」が開催されました。このイベントは、衣浦港の地元の子供たちに海の環境や港の役割について知ってもらい、身近に感じてもらうことを目的に毎年開催されています。

当日はとても暑い中での開催となりましたが、港湾業務艇2隻に分かれて乗り込み、海上から港を見学しながら、各調査地点で海の透明度調査などを行いました。海の透明度調査では、沖の方に行くほど透明度が高い、という結果になりました。子どもたちからは、「普段は見られない船があった」「水が汚れてる」「ポイ捨てをしない」といった感想が聞かれました。海の環境や港の役割について少しでも考えていただく機会になったと思います。



透明度調査の様子



調査後の解説の様子

碧南緑地ビーチコートオープン記念 「へきなんビーチバレーボールフェスタ」が開催されました

7月21日（土）、碧南緑地ビーチコートオープン記念「へきなんビーチバレーボールフェスタ」が開催されました。本イベントは、碧南市が平成29年度より整備していたビーチバレーコートが完成し、7月1日（日）から本格運用を開始したことを記念し開催されたもので、約500名もの市民が来場され、国会議員、県議会議員、市議会議員等の来賓の方々に参加されました。



朝日健太郎参議院議員
による祝辞の様子



ビーチコートの様子

記念式典では、元ビーチバレーボール選手であり、日本ビーチ文化振興協会の理事長をつとめる、朝日健太郎参議院議員より「碧南緑地ビーチコートは世界で3本の指に入る施設である」との祝辞がありました。

当日は、記念式典のほか記念セレモニーとして、スラックラインやフラダンスショーの他、トヨタ自動車ビーチバレー部によるエキシビションマッチが行われ、川合俊一GMの解説と、現役選手による世界トップクラスのプレーで会場は盛り上がりました。

海とみなとの相談窓口



全国共通フリーダイヤル
おいに よくなれ みなと
0120-497-370

受付時間※ 9:00～12:00と13:00～17:00(土・日・祝祭日を除く)
※一部の地域を除きます。

国土交通省 中部地方整備局



三河港湾事務所
〒441-8075 愛知県豊橋市神野ふ頭町1番地1
TEL 0532-32-3251 FAX 0532-32-5049

衣浦港事務所
〒475-0831 愛知県半田市11号地2番地
TEL 0569-21-2311 FAX 0569-21-2312

<http://www.mikawa.pa.cbr.mlit.go.jp/>